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sEsroN .RDTNARTA DE. .SSJI,[" Lt?u,",ro. DE cEVALLos DEL
CATORCE DE ENERO OEI ETIO DOS MIL DIECISEIS.

'''!!!q!!q resuerye aprobar et orden del Dia. DESARROLLO DE LA
Una vez aprobado el orden det dia el sefior Vicealcalde solicita que se

senOr、′icealcalde Hugo v‖ leqas Bayttsl_senores cOncelales buenas tardes, un
saludo cordial de bienvenida a esta sesi6n, antes de iniciar∞ n el orden del dia
rogaria a la selora Secretaria que pOr favor tenga la gentileza de dar iectura aI

01cio en el cuai ei senor Alcalde me esta delegando para conducir ia presente
sesi6n Ordinana del cOncelo cantonal senOra secreta百 aI Buenas tardes voy a
dar iectura de1 0fciO “ceva‖os, 13 de Enero de1 2016 01cio l― o22-AMC
senOr Hu90 villegas VicEALCALDE DEL CANTON CEVALLOS.Presente― De
mi consideraci6ni Con un atento y cOrdial saludo me dirり o a uSted y de manera
comedida me permito delegar!e en su ca‖ dad deヽノicealcalde,para que presida la
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Licenciado lVAN FERNANDO MOREJON AR:AS,quien fue lNSTRUCTOR DEL
GRUPO DE BANDA DE PAZ Y BASTONERAS DEL COLEG10 MUNiCIPAL
FERNANDEZ MADRID de la ciudad de Qu10,y ha colaborado participando en
nuestras iestas de aniversariO de cantonizaci6n HagO propicia la oportunidad

槻Y霜日譜       I CANT譜躍G輩:譜備里lⅧ
ti

評嵩鵬Ъ』嘱籍税」::き1::需
i露:肥鷺:ξcttTTd::留1曽

Tungurahua, a los 14 dFas del rnes de
Enero de! ano 2016, siendo las 15H08, el Sr Hu90 villegas, 

/ヽicealca!de dei
cant6n Ceva‖Os encargadO de presidirla sesi6n,da la bienvenida a los asistentes
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Dionalos: Dr Hernan Paredes, Director
Financlero:

Bayas,
Procurado「

la Dra
Veronlca R

nte, con
el siguiente                                                   senores
representantes del instituto Tecno16gicO culinario“ EI C6ndor', quienes haran ia
entrega deI PrOyecto de Vinculaci6n“ Me10ramiento de la Segundad Alimenta“ a
en el Mercado de Ceva‖ os", desarro‖ adO desde ei mes de Febrero hasta
Diciembre dei ano 2015 2-Aprobaci6n dei Acta No 1404 de la Sesi6n Ordinaria
de ConceJo de fecha o8 de Enero de1 2016 Senor vlcealcalde: En consideraci6n

orden del dia
por unanlmida
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CULINARIO "EL C6NDOR'" QUIENES AANAru LA ENTREGA DELPROYECTO DE VINCULACION "MEJORAMIENTO DE LA SEOUNTONO
ALIMENTARIA EN EL MERCADO DE CEVALLOS", DESARROLLADO DESDE
EL MES DE FEBRERO HASTA DICIEMBRE OEI ANO ZOri. SE O" r""t,," J"I
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01cio “AmbatO, 28 de diciembre de 2015 0flcio lT C E C-0173-2015 AbgdO
MaunciO Miranda ALCALDE GAD MUNICIPALIDAD DE CEVALLOS" Presente
De nuestras consideraciones: En primer iugar reciba un cordia: y afectuosos
saludo de quienes conformamos el lnstituto Tecno16gico Superior culinario“ E!

C6ndor'y deseandole 6xitos en su acertada labor El motivo de la presente es
para darle a∞ nocer que el!nstituto Tecno16gicO Superior Culinario“ EI C6ndor',

hace la entrega del proyecto de vinculaci6n ・Meloramiento de la Seguridad

a‖ mentaria en el Mercado de Ceva‖ os", e: cual  se desarro‖ 6 en el mercado

desde febrero hasta diciembre de! ano 2015 No sin antes hacer extensivo el
agradecimiento a la gestiOn brindada por parte de la Municipa!idad en el
desarro‖o del rnencionado proyecto Se soiicita se considere rea“ zar ia entrega

del proyecto en sesi6n de Concelo de la pnmera semana de Enero del ano 2016
Porla gentil atenci6n a!a presente expreso nuestro agradecimiento Atentamente

Msc Ra`I POzo RECTOR DEL!TCEC" Hasta ahi el texto de1 0ncio senOr
Vicealcaldel Muchisimas gracias, senores cOncelales, senores Funcionarios,

distinguidos miembros del lnstituto Tecno16gico Superio「 Culinario EI C6ndor,en

primer lugar un saludo cordia!del senor Abogado Mauricio Miranda,qulen me ha

delegado estas funcionesi no podia estar en la sesi6n por cuanto tenfa que asistir

a la ciudad de Quito a un compromiso, a una invitaci6n del Colegio Fernandez
Madrid, en todo caso en representaci6n del Concelo Cantonal me permito
expresar un cordial saludo de bienvenida a todos y cada uno de ustedes y por
supuesto nos sentimos congratulados y valoramos ese gran trabalo que ustedes
han hecho por nuestros usuarios del mercado que tenemos aca en Ceva‖ os,

especiaimente para melorarla ca‖dad de servicios que prestan a esta comunidad,

creo que es muy importante que la Acadenlia est6 vinculada directamente con e!
meloramiento en ias capacidades de la gente para que nosotros cumplamos este
gran proyecto que es el buen vivir que todos anhelamos, yo quiero agradecer

ininitamente en nombre del Gobierno Aut6nomo DescentranzadO Municipal de
Ceva‖os y por supuesto de la∞munidad y especialmente de!os benelciarios,

que han sido quienes han recibido esta excelente capacitaci6n que va en

benefcio de e‖os y de quieneslo usan ese mercado,hubiera sido importante que

ta:ento humano haga la invitaci6n para que los benenciariOs esOn presentes para
compartir esta entrega del Proyecto que ustedes lo van hacer, sin embar9o yo
me comprometo para los pめ ximos dias hacedo en forma∞nlunta para que

estemos todos, inclusive para revisar ios resultados que hemos tenido en esta
capacitaci6n Con estas pequenas palabras yo quiero reiterar mi agradecimiento
por la capacitaci6n que han realizado∞ n nuestra gente y que no sea la 6nica

sino que∞ ntinuemos, porque necesitamos muchisimo de ia participaci6n de la

Academia para seguir avanzando en el meloramiento, muchisimas gracias y
bienvenidos a esta ses16n de Concelo  Senora ver6nica Seoura, Coordinadora
Acad6mica del lnsltuto Tecno16oico Cu‖ nanO EI C6ndor Buenas tardes senor

Vicealcaide,senOres concelales para nosotros ha sido muy grato trabalar durante

todo este tiempo en io que es el proyecto denominado Meloramiento de la
Seguridad Alimentaria en e:lrea de ventas de alimentos preparados del Mercado

de Ceva‖ os,se ha trabaladO en esas areas en ia cual nosotros nos sentimos muy

contentos de lo que se ha logrado∞ n ias personas que estaban a cargo de cada

area de alimentos preparados y de anmentOs no preparados, nuestros senOres
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estudiantes han vistO la funci6n de ver releiado tOdO Su trabaio,el resultado del

aprendizaie durante toda su trayectoria estudiantil dentro del lnstituto,ya que este

es un lnstituto a nivel de educaci6n superiori a nivel de educaci6n superiOr es un

requisito fundamental para que puedan graduarse nuestros estudiantes,ei verse

reЛeiadO el resultado del aprendizale durante todOs sus estudios dentro del
institutoi nos sentimos muy contentos de los logros que han maneiadO nuestros

senOres estudiantes.A continuaci6n se va a dar una presentaci6n de c6mo lo
cogirnOs al MercadO y como ahorita estamOs entregando a la cOlectividad,para un

buen servicio a los∞ nsunlidOres.A continuaci6n va hacer una exposici6n nuestra
senOra c00rdinadOra de proyectos de vinculaci6n y nuestros senores estudiantes,
representando a1 6rea de vinculaci6n.Licenciada Olga Fernandez:Pidiendo las
disculpas por el pequenO incOnveniこ肩te, por comentarles que el lnstituto
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n cOn la sociedad cOn los j6venes
estudiantes de Quinto semestre de Gastronornia cuyo obietiVO del proyecto es
mejorarla seguridad alimentaria del area de alimentOs preparados en el Mercado

de Ceva‖ os,los i6venes estudiantes,el grupo que interviene en eltrabaio sOn 10S
que estan en la fOto, que ustedes los han de haber vistO todOs los jueves
desar「o‖ando el proyecto desde Febrero hasta Diciembre que e‖ os hicieron el
seguirnientO de las actividades de meiorarniento de la seguridad a‖ mentaria en
todas las areas del mercado.
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proyecto desde el mes de febrero de|2015, estas son las imSgenes de la firma del
convenio que se lo hizo con las autoridades del lnstituto El Condor y el sefior
Alcalde, luego tenemos la primera etapa det proyecto en la cual se desarroll6 la
capacitacion de los seffores Comerciantes que manipulan los alimentos aqui en el
Mercado.

La capacitacion estuvo a cargo de los j6venes, lo fuimos haciendo por etapas, la
capacitaci6n se desarroll6 en un local del Mercado que nos result6 bastante
estrecho para el volumen de personas que debian capacitarse, pero nos tuvimos
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que alargar un buen tiempo para que se capaciten la mayoria de los seffores
comerciantes, porque el local nos resulto bastante estrecho y tenemos luego la
etapa de seguimiento de las mejoras, que los sefiores comerciantes fueron
comprometiendo durante la capacitacion en que ellos iban a mejorar en cada uno
de sus puestos de trabajo, la idea es que cada uno de los seffores estudiantes les
pusimos a cargo de una area, ellos se desenvolvieron en cada una de las dreas y
tenemos acl a los j6venes que tambi6n les van a comentar como to fueron
haciendo en cada una de las 6reas, para que la gente adopte la nueva forma de
manipular los alimentos. Tenemos ahi algunas fotos de la entrada del mercado,

El Srea se mantiene muy limpia, los utensilios que ellos utilizaban los fueron
cambiando poco a poco en cada una de las Sreas de alimentos preparados, por
ejemplo en la seccion de hornado la misma persona que manipuiaba el hornado
era la que cobraba, entonces se logro
atencion, porque la contaminacion en es
hacerles entender que una persona so
cobre y sirva, entonces este proceso qu
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los primeros que se logro y este fue un 6xito porque cuando vinimos nosotros
hacer la propuesta al sefior Alcalde, 6l nos habia dicho con que ustedes logren de
que las personas que venden el hornado no manipule la misma persona el
hornado y a la misma vez el dinero, vea estamos satisfechos y que pena que no
estuvo aqui el sefror Alcalde para que le conversemos esto directamente, pero
eso se logro y fue una de las primeras cosas que se pudo lograr en el Mercado y
asi tenemos en las otras 6reas, ahi vemos las fotos est6n dos personas, tambi6n
se logr6 que se pongan su uniforme correcto en las dreas.
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Sefiorita Amanda Tatavo: Buenas tardes pertenezco al lnstituto particular El
Condor, les voy a dar m5s informaci6n sobre lo que nosotros hicimos en nuestroproyecto de vinculaci5n, las mejoras que tuvimos en cada 6rea y como lo fuimos
alcanzando. La seccion de alimentos preparados, la manipulaci6n de losalimentos es adecuada, pudimos lograr que'las personas utilicen la adecuada
manipulacion de los utensilios, tambi6n que cada 6rea se mantenga ordenada y
limpia, como hicimos nosotros eso, est5 el ejemplo de las fotos, ,5roiro, fuimos
controlando cada semana para que haya la iorrecta limpieza 

"n "ro" 
puesto, fuebastante la mejora ya que cada persona se encargo de implementar un basurero,

una escoba y una pala para que puedan hacer eliseo dei puesto. La seccion de
sentacion para la venta de los chochos a
lacion de los alimentos con utensilios

nosotros al Mercado lo que nosotros

aparte de que er saco de rona se mqao3:j"rf"ff3:'jg?l:'#iijn:$.Jltl
personas, entonces nosotros lo que dijimos fue que utilicen una gavetJde pldsticoen una funda para que pueda tener mejor presentacion, ademis tes-orlimos quese pongan guantes para que puedan servir los arimentos.
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Seffor Alberto Torres: Muy buenas tardes ahora vamos a hablar en cuanto lo que
es la secci6n de mariscos, carnes, pollos.

Realmente la manipulacion es adecuada, se mantiene el 6rea limpia y ordenada
como nosotros vemos ahf en los cuadros en las im6genes se pudo mejorar en
cuanto a lo que es la manipulacion, la presentaci6n, anteriormente estos g6neros
estaban sobre telas que cuando se iba la sangre de la carne, de los pollos se
manchaba y habia una contaminacion; pero nosotros poco a poco, paso a paso
aunque si fue un poquito diflcil implantar este m6todo se logro poner pl5sticos
transparentes, con el fnico fin de que no haya mucha contaminacion en este tipo
de alimentos y ahl vemos el marisco, se pudo utilizar materiales de metal para
que no haya tanta contaminaci6n, tambi6n picaditas de hielo para que el marisco /s?
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de frutas se mantiene el drea limpia, se
dr6n ver en las im6genes cada producto
limpio como dijo mi compafiera ah[ se

que la basura no est6 regada por donde

resumbres, ros productos se encuentrrn tl"r?13 ff Jigt'3S,r:: 1".:"ffJj"J.1:presentacion en todos los locales y ahi como vemos en las im6genes cadahortaliza cada legumbre est6 en su- respectivo lugar, todo estd ei orden, semantuvo el piso limpio, se les ayudo para que tod'os est6n con sus uniformes,limpiamente, presentados y asi puedan manipular los productos que no estdnpreparados.
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Y ahi estamos todos los estudiantes del Proyecto para el Mejoramiento de la
Seguridad Alimentaria en el Mercado de Cevallos, muchas gracias por su
atenci6n.

Licenciada Ver6nica Seoura: Este ha sido el trabajo que e,omo hemos visto y

hemos podido presenciar, el trabajo que lo han realizado nuestros sefiores

estudiantes es el resultado del aprendizaje,lamentablemente no se pudo concluir

con la segunda etapa que era la preparaci6n de productos, dando nuevas

alternativas de preparacion por falta de disponibilidad de las personas que est6n a

cargo de los puestos entonces no se pudo avanzar,la riltima semana del mes de

Diciembre venimos hablar asimismo las autoridades con el sefior Alcalde para ver

si concluimos el proyecto o continuamos con la segunda etapa, el sefror Alcalde

nos manifest6 que se da por concluido el proyecto, hemos avanzado dentro de lo
que es seguridad alimentaria, dentro del manejo de seguridad para todos los

consumidores, que se garantiza al consumidor un producto de calidad. Entonces

Se ha avanzado en un 100o/o dentro de la primera etapa, estamos muy

agradecidos por toda la cobertura que hemos tenido del Gobiernos Aut6nomos
Descentralizado, lamentablemente no est6 el lngeniero que estuvo a cargo del

Proyecto para la ejecuci6n conjuntamente con las personas que estaban a cargo

de ayudarnos para la ejecucion, hacemos la entrega de esta placa, como

Coordinadora Acad6mica del lnstituto Tecnologico Culinario El C6ndor, hacemos
presente por medio de la conclusion de este Proyecto y hacemos la entrega de

esta placa como reconocimiento del aporte que hemos tenido dentro del Gobierno

Autonomo del GAD de Cevallos. Gracias sefior Vicealcalde. Lcdo. Mario Romo:

De igual manera sefior Vicealcalde permltame hacerle llegar el proyecto integro

de todos los resultados y la planificacion que hemos realizado durante este
proyecto de vinculaci6n, que para nuestros estudiantes ha sido muy gratificante,

ha permitido presentar a la comunidad todo el conocimiento que ellos tienen en

las aulas y que ese conocimiento sea transmitido a los expendedores de
λ
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a‖ mentos y la pOb!aciOn de Ceva‖ os cuente∞ n todos los requisitos de seguridad
a‖mentaria,  para que se sientan segurOs de consun∩ ir productOs sanos y
saludabies senor vicealcalde: De ml parte reiterar el agradecimiento falta una

segunda etapa pero de todas maneras deberiamos conversar para cuiminar este
proceso, vamos a cOnversar con el Concelo Cantonal y mas bien de mi parte
querra ver especialmente de los i6venes estudiantes,si la participaci6n de quien

esta haciendo uso del mercado fue de ia totalidad de quienes hacen ei negocio
ahr,si hubO el inte“ s deseado, pOrque tambiё n nosotros tenemos que ir viendo
cuうies fueЮ n las partes negalvas,como Municipio nos interesa ir melorando el
servicio en ei mercado lgualmente seria importante si ustedes han visto aiguna
observaci6n, porque tambi6n la gente de afuera ve quё  denciencias tiene la
infraestructura, escuchaba que habiaban bastante del tema de hornado, si
ustedes vieron alguna necesidad en la infraestructura en servicios basicOs en ese

sector, p。「que eso es interesante tambi6n saber de quienes han observado, de
!os capacitadores si habria a196n requerimientO para melorar, porque a veces
queremos exigir a quienes io usan,pero la autoridad no les ha atendido muy bien

en infraestructura para que se vaya saneando y flnalmente como han vistO
ustedes el aporte,  la participaci6n, el inter6s tanto de Funcionarios como del
Gobierno Aut6nomo Descentraiizado Municipal de Ceva‖ os, en apoyo a la
capacitaci6n que ustedes han estado haciendo, eso serra que los j6venes
estudiantes nos conversen porque al Concelo le interesa conocer que falencias
hubo, para nosotros corregir a futuro y daries un melor apOyo en este sentidO

senOra o10a Fem`ndez:De mi pane aunque 10s i6venes mう s bien creo que
tienen la palabra,de mi parte dirFa que hubO pequenos incOnvenientes pOrque l。
que nosotros hubiё ramos querido es que con los seguimientos que se hacra se
presione a algunitos senores cOmerciantes que se portaban un poquito renuentes

a hacer el carnbio inmediatamente, pero∞ n eltiempo e‖ Os fueron mirando que
los otros companerOs ya iban melorando y en cierta forma hubo algO de melora,

algunos puestos que silo sabe el!ngeniero Cuerrero,e‖ os tendrian que pOner un
pOquitO de ёnfasis,pero en forma general diria que lo tomaron de buena forma y
mうs bien los,6venes estudiantes que colaboraron en las secciones de pronto si
hay alg`n comentarlo senor Crlstlan Sailema:Buenas tardes,yo estuve a cargo

::『抵翻寵脂:r笙電:∬器宅ギL駆∬::l醤」l::∬濯Ч艦1::』翫誕
quieren cambiar la valilla para nO servir en plato de p16stico sino en algo mas

elegante,entonces no tenfan cOmo lavar los platOs, ese era un inconveniente,el

otro inconveniente era que e‖ os tratan de incrementar las vitrinas de vidrio para
que se vea todo mas bonito,pero me decian que como no tienen seguridad e‖

os
no pueden implementar, Ies hacra falta que tenga seguridad el Mercado,que se
cierre la cubierta a los lados,para que e‖ os puedan incrementar y hacer meloras
a los puestos cada unO, pOrque habia muchas personas que querran implementar
esas pequenas α)sas que son importantes a 10 1argo SenOr vicealcaldel Muchas
gracias tal vez otro comentario SenOra Paulina CJndδ : Buenas tardes yo estuve
monitOreando la secci6n de comidas preparadas a la entrada,toda la gente que
estuvo balo mi respOnsabilidad estuvo apta al cambic, hicirnos algunos cambios
que les beneflci6 a e‖ os mismo como comerciantes para que asi puedan vender
los prOductos, como dlo el COmpanerO creO que ahi hay un0 0 dOs que tienen
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agua,entonces es muy bueno tener ellavabo para que e‖ os maOren la atenci6n
al cliente lgual los extintores que habFa un extintor pero lamentablemente no
tenia fecha de caducidad,como sabemos obligato「 iamente debe tener el extinto la
fecha en que se recarga y la fecha que se termina pOrque tiene un tope lrmite,esO

de mi parte Senora olga Fernandez: un comentarlo adiciona!i nos qued6
pendiente unos puntitOs de parte de la Municipa‖ dad, porque se∞ mprometi6 a
irnpiementar 3 extintores que a la inai no se lleg6 a implementar todavia, pero
sabemos que como se va hacer una remode!aciOn del Mercado nos dり o el SenOr
Alcalde que ahi se va a tomar en cuenta,son la implementaci6n de 3 extintores,

la irnplementaci6n de jab6n y desinfectante en los banos y tambi6n ia
irnplementaci6n de por io menos 2 botiquines una en el area de alimentos
preparados y otra por el lrea de las carnes, porque son implementos que
necesitan ios senores comerciantes y creo que no son ni tan costosos que se
pudiera implementar de parte de la Municipalidad,que nos quedaron debiendo

senOr vicealcalde: Alguna otra intervenci6n del instituto Senores cOncelales
hemos escuchado el criterio no s6 si ustedes tienen alguna pregunta a los
senOres que han hecho la pasantia Senor ConOeia!Abogado Ma“ o Agu‖ar
Senor Alcalde,selores del!nstituto Cu‖ nario EI C6ndor bienvenidos,de mi parte
agradecerles por ia apertura que han tenido con ia Municipa!idad y con !os
senOres cOmerciantes dei Centro de AcopiO del Cant6n Ceva‖ os,darles la mayor
gratitud de nuestra parte y decirle que con proyectos como:os suyos es la`nica

forma que el Mercado vaya en ade!ante, que los senores prOductOres se
preparen, se especia‖ce y puedan expender productos de melor ca‖ dad y de
melorforma dar el servicio Nada mas que agradecer de ml parte SenOr cOnceial

Eoo Luis Barona: Senor viceaicalde el agradecimiento muy sincero a todos
ustedes ios senores que han participado y han apoyado dellnstituto EI C6ndor en
beneflcio de nuestro cart6n,:o nnicO que me queda es agradecerles y pedir si es
posible,sifueran tan amab!es si no estう ahi desde luego que nos delen tambi6n
en digital e: trabalo realizado, para que mas adelante el !ngeniero Nelson
Guerrero,que debe tener tambiё n su archivo en digital del diagn6stico de∞ mo
era antes y como es ahora, porque esas cositas que se ias pOne a relaci6n,en
determinado momento hacen que la gente reaccione, que la gente vea los
cambios que se puede hacer si nos propOnemos Nada mas muy agradecido,
muchas gracias a ustedes y siempre que el Municipio necesite de ustedes
esperamos contar con ustedes y que no se nos cierre esas puertas  Senor
Vlcealcalde:Reiteraria felicitaci6n por ese trabalo que han hecho los,6venes,que

va en benenciO de qulenes habitamos en este CanOn, ∞ rno ya se ha dicho
oontinuemos con esta vinculaci6n con la Academia, muchas gracias por su
presencia las puertas del Municipio estan abiertas y esperamos que ustedes

tambiёn nos abran las del lnstituto que esta ba10 esa digna direcci6n Licenciada

VerOnica Sequra: Les reitero nuevamente mi agradecimiento como una de las
autoridades del lnstituto Tecno16gicO Culinario Ei C6ndor damos por concluido
este proyecto, y ha sidO muy satisfactorio pOder ver ios resultados, unos
resultados 6ptimos para nosotros siempre el !nstituto estara abiertO para todo lo
que es el benencio de ia comunidad y trabalar con ia Ley del Buen Vivir y con e!

cambio de la matriz pЮ ductiva, muchas gracias damos por conciuido,queremos
que le haga ‖egar al selor Alca!de este agradecimiento de parte de las
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Autoridades del lnstitut El C6ndor, es un lnstituto a nivel
de educaci6n superior a nivel de eOrcaciO" suplrioi, esun lnstituto reconocido y CEAACES, srfen protEiionat".
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111", : ^.1 T 1 19o _.j r.1lt, curricu tai, oa moi poi 

"oncr, 
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:書晋斜当話1訪R5 CONCEJO DE FECHA 08 DE ENERO DEL 2016.

● Pdiliじ :Par
r―  ―― ――V¨ ‐o,o‐

^ν
u●●ι●O                                    Mi consulta

s el acta fue enviada con su oeUil"a
se pronuncien. Seftor Conceial Aboqado
pafieros Concejales, seiores Jefes
el acta est6 de acuerdo a lo que sucedi6
pasos se dieron para el tratamiento de

Fiesta. de ras Frores y de ras Frutas 
" .:HH:"J ffoJ" 

la participaci6n en ta

Secretaria: Seffor Vicealcalde, sefrores Concei"L., Vo f " ,"lngeniera Raquel Valdez, el tema Oe la partic-ipa.iZn 
"n Fruta ytengo entendido que convoco a una reuni6n d" ir"o"io iaJo- ersefror concejar Economista Luis Barona y ta reunion ya tuvo rugar, hasta ahi es ro

que van hacer en el Desfile, pero no
xnliearlcc ar rc a nc pafticipaf

i:ノ



fue porque yo en la mafiana me reuni con el Doctor Bayas, sobre si les habian o
no invitado a la reunion por cuanto yo me excuse con usted seffor Alcalde que no
podia ir_ a la reuni6n, por la ceremonia religiosa que tuvimos por la salud del
Doctor santiago Alvarado, por eso no pude acudir y no estaba enterado de que
sucedio y hoy me reuni con el seffor Director de la Escuela de Danza Tradicional
Cevallos y me dijo que no le han invitado, por eso fue mi inquietud, por eso
solicit6 que me informen qu6 procedimiento se dio con la resolucion que
tomamos, si ya han comunicado a la lngeniera no s6 porque no les invito al resto
de grupos, eso nomSs sefror Vicealcalde. Se6or Vicealcalde: En todo caso yo
pienso en calidad de Presidente del Comit6 de promoci6n y con el Concejo
cantonal deberiamos insistir en que la sefiorita de cultura, haga una invitaci6n a
los dos grupos, para conversar sobre la participaci6n o apoyo al Municipio en las
diferentes presentaciones que como tal tiene que hacer a nivel local, de la
provincia y nacional. Yo pienso que deberlamos hacer y lamentablemente
tambi6n el dia de ayer reci6n lleg6 la propuesta una vez que tuvimos la reunion el
dia martes, ayer en la tarde nos entregaron una copia de la propuesta que est6
haciendo el Grupo Fusiones, creo que los sefiores Concejales recibieron ahi hay
una propuesta clara, pero para mi punto de vista nos entregaron en forma
extempor6nea y me parece no s6 si el Concejo apruebe que se insista a la
sefiorita de Cultura, para que se haga una invitaci6n y con el sefior Alcalde
tambi6n explicarles a ellos, porque nosotros tenemos que conversar con ellos,
porque no podemos dejarles aislados de un momento al otro en la participacion
como parte del Municipio, yo pienso que a Cevallos debemos integrar no
desintegrar, no s6 si el Concejo esta de acuerdo, m6s bien hagamos una
invitaci6n para la pr6xima semana que a trav6s de Secretaria se haga una
comunicaci6n para Cultura para que propicie una invitacion a ellos, para que en
forma conjunta con el Concejo, los Directores de la Escuelas de Danza, vengan
ac6 y conversemos sobre la temAtica de c6mo van a participar durante el affo
2016, no s6 si estdn de acuerdo ese es mi punto de vista. Sefror Conceial
Abooado Mario Aouilar. Yo estoy de acuerdo que se convoque, se haga la
reuni6n. Sefior Conceial Economista Luis Barona: Sefror Vicealcalde tenga la
bondad, la verdad es que como estamos en el punto de aprobaci6n, quiero dar mi
punto de vista o mi aprobaci6n razonada, el acta est6 correcto, asi es creo que
todo lo que hemos hablado consta ahi y no hay por qu6 no aprobar, hay que
aprobarla. Pero si deja mucho que desear el procedimiento que se va llevando,
porque realmente aqul hubo un pedido de su parte sefior Mcealcalde de que se
convoque a los representantes de estos Grupos de Danza para una reuni6n de
trabajo y mi pedido que se haga la reunion de trabajo, la reuni6n de trabajo se lo
hizo, pero uno se confia en que la resolucion que ha sacado el Concejo se
aplique, no que quede s6lo en palabras, lamentablemente yo tengo que
manifestar de que todo lo que expuse en ese dia en la reuni6n de trabajo, las
resoluciones que se tom6 ahl yo al menos con mucha pena diria no las acogeria
para nada, a pesar de haber apoyado, pero yo pens6 sinceramente seffor
Vicealcalde que se les ha invitado y simplemente tuvieron un quemimportismo y
no vinieron, nada mAs y no se podla hacer mas pol6mica en ese momento. Pero
hoy es ingrata la noticia que nos dan, que no se le ha notificado, esperemos que
haya habido un error involuntario y que no sea sesgada la informacion, sino que
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todo mundo O ai rnenOs los integrantes,los actores que van a intervenir en este

evento hayan sido cOmunicados, tengan ia misma posib‖ idad de participaci6n,
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y del Grupo de Danza
fecha 08 de Enero del
participar en el Desfile

a participacion o apoyo
el affo 201 6. Reunion
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que tendra lugar el dia mi6rcoles 20 de enero del 2016, a las 09H00, en la Sala
de Sesiones de la Municipalidad. Seffor Vicealcalde: Sefrores miembros del
Concejo Cantonal sefiores Funcionarios al haber agotado el orden del dia, damos
por clausurada la sesi6n del dia de hoy siendo las 16H54. Muchas gracias por la

por el beneficio de nueslro cant6n.

t

Dra. Ver6nica Ramirez
SECRETAR:A GENERAL

⌒

ヘ

16


